

Santiago, 30 de Noviembre de 1976

Señor
Helmut Kohl
Presidente de la C.D.U.
Bundeshaus
República Federal Alemana.-

Estimado Presidente y amigo:

le envío estas líneas para agradecerle la acogida que los señores K.A. Bilke y Uwe Lütjje dispensaron al ex-Senador Juan Hamilton con motivo de su reciente visita a Bonn.

Por encargo de la Directiva Nacional de la D.C. chilena, Hamilton entregó al señor Bilke un proyecto concreto a través del cual esperamos podrá concretarse la excelente disposición que Ud. nos ha manifestado para colaborar en las difíciles tareas que las circunstancias nos han impuesto.

Confiamos en que Ud. estará ya enterado y que recibiremos noticias de su decisión tan pronto sea posible.

Aprovecho para transmitirle el vivo interés con que hemos estado junto a Uds. en los momentos difíciles por los que atraviesa la CDU. y le expresamos toda nuestra solidaridad.

Lo saluda muy cordialmente su
amigo

Patricio Aylwin A.

